

MUTTER & KRUCHEN

Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB

Schriftenverzeichnis

Jessica Werner

– 2020 –

1. Weiteres „Update Frauenquote“ - die Stellungnahme der Bundesregierung zur Evaluation des FÜPoG I, in die Aktiengesellschaft 2020 (AG-Report), R 360 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).
2. Stolperstein „Beschlussvorschläge nach § 124 Abs. 3 Satz 1, § 120a Abs. 1 AktG“, in die Aktiengesellschaft 2020 (AG-Report), R 346 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).
3. Weiteres „Update Frauenquote“ - die Stellungnahme der Bundesregierung zur Evaluation des FÜPoG I., Otto Schmidt Blog Gesellschaftsrecht vom 30. November 2020 <https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2020/11/30/weiteres-update-frauenquote-die-stellungnahme-der-bundesregierung-zur-evaluation-des-fuepog-i/> (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).
4. Stay on board ist „nur die halbe Miete“, in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2020, R 314 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

List of Publications

Jessica Werner

– 2020 –

1. Further “Update female quota” - the Federal Government’s Statement on the Evaluation of the FÜPoG I, published in: The Stock Corporation (AG-Report) 2020, page R 360 (together with *Stefan Mutter*).
2. Stumbling block “Proposed resolutions pursuant to section 124 (3) sentence 1, section 120a (1) AktG“, published in: The Stock Corporation (AG-Report) 2020, page R 346 (together with *Stefan Mutter*).
3. Further “Update female quota” - the Federal Government’s Statement on the Evaluation of the FÜPoG I., Otto Schmidt Blog company law from 30. November 2020: <https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2020/11/30/weiteres-update-frauenquote-die-stellungnahme-der-bundesregierung-zur-evaluation-des-fuepog-i/> (together with *Stefan Mutter*).
4. Stay on board is “only half of the story”, published in: The Stock Corporation (AG-Report) 2020, page R 314 (together with *Stefan Mutter*).